

WS





美郷中学校 学校報 NO.21 R4.9.2

田沢湖駅伝大会

8月25日(木)、「第52回 大曲仙北中学校田沢湖一周駅伝競走大会」「第27回 大曲仙北中学校田沢湖女子駅伝競走大会」が3年ぶりに田沢湖畔一周コースで開催され、次の成績を収めました。

たくさんの応援、ありがとうございました

男子Aチーム 準優勝! 全県大会へ 男子Bチーム 第9位

女子Aチーム 優 勝! 全県大会へ (7年ぶり5度目の優勝)

女子Bチーム 第7位

男女各主将の感想等を紹介します。

○男子主将 ○○○○さん (3年2組)

今回の反省点は、みんなが自信をもって走れなかったことです。全県大会では、みんながいいコンディションで自信をもって臨み、優勝したいです。



【男子 スタート!】

○女子主将 ○○○○○さん (3年1組)

この夏、みんなで練習をがんばった成果が出せたと思います。「走る美郷」の代表として、全県大会では、アベック優勝できるようにがんばりたいです。







【表彰式の様子】

なお、全県駅伝競走大会は9月18日(日)に 県立中央公園内特設コース(秋田市雄和)で行われます。小学生男子の部・女子の部終了後、女子は11:00、男子は12:20のスタートです!

英語暗唱弁論大会

8月26日(金)、第73回 大曲仙北中学校英語 暗唱弁論大会が大曲中学校で開催され、本校から 出場した2名が次の賞を受賞しました。

おめでとうございます!

○優秀賞 (暗唱の部) ○○ ○○ (3年1組)

〇〇〇〇〇(3年1組)

夏休み前から練習に取り組み、夏休み中も学校に登校し、英語科の先生たちやALTさんに何度も何度も指導していただき、大会に臨みました。

あと少しのところで最優秀賞を逃してしまいましたが、10月8日(土)に行われる一心祭でも発表する予定です。是非、その見事な表現力を味わっていただければと思います。

感染症対策の徹底に向けて

新型コロナウイルス感染症の第7波が高止まり を続けていますが、各ご家庭の協力のおかげで、 本校では落ち着いた学校生活を送ることができて います。本当に感謝しています。

新型コロナウイルス感染症の感染経路は、全ての学校種で「感染経路不明」に次いで「家庭内感染」が最も高い割合になっており、学校における感染拡大につながる例が見られます。この後、9月第2週に1・2年生のフィールドワークと3年生の修学旅行、第3週には期末テスト、第4週には全県駅伝や郡市新人総体など、大きな行事等が

続きます。この機 会を捉えて、改め て次の点について 徹底してくださる ようお願いいたし







みんなで予防対策

- ます。 - ・毎日の登校前の健康観察を改めて徹底する。
 - ・発熱や咳等の症状がある場合は自宅で休養する。同居家族に未診断の発熱等の症状が見られる場合も同様の対応をする。
- ・県外と往来した場合は、帰県後の健康観察を 行う。(「児童生徒等の健康観察実施上の留意事項」県教委より)

落とし物です

1日(木)朝、セミナーハウス前に落ちていた紺色のキャップを生徒が拾って届けてくれました。お心当たりのある方は、どうか、学校までご連絡願います。

